

Quelle: <https://www.thueringer-allgemeine.de/leben/verbraucher/bundesweites-vorbild-thueringer-kinderkarte-fuer-grossfamilien-ausgezeichnet-id236923071.html>

TA, TLZ, OTZ vom 16.11.2022

Ingo Glase

Thüringer Kinderkarte ausgezeichnet

Modell für Großfamilien ist bundesweit Vorbild

Erfurt. Seit der Einführung der Thüringer Mehrkindfamilienkarte 2019 nutzten 11.612 Kinder aus 3.326 Familien dieses Angebot des Verbands kinderreicher Familien Thüringen. Damit gewann der Verband den Thüringer Demografiepreis „Heimat:Thüringen!“ Ausgelobt wird der Preis vom Thüringer Ministerium für Landwirtschaft und Infrastruktur, um solche Projekte auszuzeichnen, die „den Folgen des demografischen Wandels entgegenwirken“ und „die eine Vorbildwirkung haben“, heißt es in der Ausschreibung.

Die Auszeichnung mit dem Thüringer Demografiepreis unterstützt den Verband in seinem Bemühen, allen Kindern Bildungs- und Freizeitangebote zugänglich zu machen. Denn Familienkarten gelten oft nur für zwei Kinder, für weitere Kinder müssen separate Tickets erworben werden. „Die Mehrkindfamilienkarte löst dies durch einen Familieneintrittspreis unabhängig von der Kinderanzahl“, erklärt Verbandsvorsitzende Donatha Castell.

Die Thüringer Mehrkindfamilienkarte sei bundesweites Vorbild. Die Auszeichnung würdigt zudem das Engagement der mehr als 117 Partnereinrichtungen. Der Preis ist mit 7.500 € dotiert, die dem Projekt zugutekommen, versichert Katrin Konrad vom Verband.